

## INE agradece participación en la marcha 'Por la defensa a la democracia'

En un comunicado, el Instituto Nacional Electoral reconoció y agradeció la participación de las personas durante la denominada marcha 'Por la defensa a la democracia'.

Por su parte, Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, aseguró que es tiempo de definiciones. En un comunicado que también envió a los medios consideró que quienes están en contra de la reforma electoral son parte del grupo conservador que se resiste a cambiar y a vivir en una auténtica democracia.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKU9YuvcuJMbyNw&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB99 2B33844BAA%21278&parId=root&o=OneUp